

個別学習会塾長交代のお知らせ

令和3年5月1日付けで、塾長 杉原 誠 が引退し
三鷹個別学習会 室長 前山 大 が新塾長に就任いたしました。
今後とも、個別学習会各校に変わらぬご支援を賜りますよう
どうぞよろしくお願い申し上げます。

元塾長 杉原より退任のご挨拶

平成14年6月、つつじヶ丘個別学習会を創業いたしました。4年目、個人事業から会社組織に移行し、以来20年近くを塾長、代表取締役として当塾の変遷を目の当たりにしてまいりました。

その間に多くの子供たちに出会うことができました。

塾生のみなさん、保護者の皆様、本当にありがとうございました。

昨年令和2年3月、新型コロナウイルスによる小中高全国一斉臨時休業の通達後、当塾も対面授業と並行しオンライン授業を開始いたしました。

私は「つつじヶ丘個別学習会小中学生教室」のオンライン担当として授業の質を保つため試行錯誤してまいりました。しかし、五感を使い指導できる対面授業とは異なり、オンラインでは画面の一部しか見えない限られた情報のもとで十分な指導ができませんでした。オンライン授業の塾生の皆さん、そして保護者の皆様にはご迷惑をおかけいたし、大変申し訳なく思っております。

私自身も長時間の着座によって身体を壊してしまいました。そして、これ以上生徒指導および塾業務ができないと判断し、塾長および代表取締役を退任することを決意いたしました。そこで、強いリーダーシップを発揮し、生徒指導、教室運営に大きな成果を上げている三鷹個別学習会の前山氏に後任を託すことにいたしました。

塾生の皆さん、保護者の皆様、いままで長い間本当にありがとうございました。

「つつじヶ丘個別学習会小中学生教室」におきましては、私以外の職員は教室で対面授業を継続してくれ、無事今年の受験を乗り切ってくれました。

小中学生教室の職員は学習塾経験30年近くのベテランぞろいです。職員一同、今後とも、つつじヶ丘周辺の小中学生の皆さんに喜んでいただくよう、より良い学習指導を実践してまいります。

小中学生の皆さん、保護者の皆様、

日々の学習面や受験で、少しでも不安なこと、心配なことがあれば、

ぜひ「つつじヶ丘個別学習会小中学生教室」へ相談してみてください。

杉原 誠

(次ページへ続く)

新塾長 前山より就任のご挨拶

この度、個別学習会を運営しておりますエデュカルサポート株式会社の代表を前代表杉原から引き継ぐこととなりました。

10年ほど前、個別学習会とのご縁をいただき、塾長の杉原の下で個別指導とはどういうものかというものを学ばせていただきました。5年前に三鷹個別学習会の教室長として教室を持たせていただき、その後独立という形で快く送り出させていただきました。このように順調にステップを踏めたのも杉原から教わった本当の意味で塾生を大事にするという教えを忘れずに塾運営をやってくることができたからだと思います。今回コロナ禍にあって、さらに杉原の体調面の不安もあり、法人代表の引継ぎという話を聞いた時、私が一番に思ったのは個別学習会が無くなるようなことがあってはいけないということでした。私も長い間、この業界にいますが、ここまで塾生のことを思って頭も体も使える塾はほとんど知りません。大きな塾ではないですが、これからもできるだけ多くの皆様の勉強面での不安や悩みを解消してあげられると信じております。

現在世間ではとても早いスピードでIT化が進み、塾業界もその波を受けてはおりますが、私はIT化が進んでも生徒一人ひとりの個性、能力の違いがこの先無くなることはないと思います。とすれば、教育の一環として生徒たちに触れる私たちはまだまだ泥臭く生徒それぞれと向きあうことで、学力を伸ばせるはずです。開校当初から変わらない個別学習会の理念を大事にこれからも現場で生徒の目標のために、職員アルバイト一同頑張ってまいります。

前山 大

以上